

Autoridades U. de Chile y U. Católica valoran actividad conjunta

El decano de Derecho de la U. de Chile, Roberto Nahum, el rector de la PUC, Ignacio Sánchez, y el decano de Derecho UC, Roberto Guerrero, destacaron el trabajo entre ambas instituciones para realizar el seminario “Energía Sustentable y Regulación de Recursos Naturales”, actividad valorada como una muestra concreta de la voluntad de colaboración para abordar temas de relevancia para el futuro del país y su desarrollo social y económico. El seminario conjunto se desarrolló a través del Programa Domeyko Energía y Centro de Derecho Ambiental de la U. de Chile, y el Programa de Derecho Administrativo Económico de la U. Católica, a cargo de los profesores Pilar Moraga y Winston Alburquenque, respectivamente. ●